



学校生活 再開!

夏休み中は、大きな事故やけが、病気の連絡がなく、とても安心しました。児童、保護者、地域の方々が命を大切にするために、それぞれができることをがんばったからだと思います。感謝申し上げます。

学校生活がまた始まります。1学期や夏休みの反省を生かし充実した学校生活を送ることができるように一緒に頑張っていきたいと思います。式中に本小っ子に話した内容の概要です。

心とからだ、頭を育てていくために頑張っていきたいことを3つ言います。

1つ目です。生活習慣を整えることです。遊びも含めてたくさん体を動かし、しっかり食べて栄養をたくさん取って、しっかり寝てください。体を整えることが心を安定させることにつながります。

2つ目です。本小っ子みんなが楽しくなるために、お互いが周りの人のことを考えて生活することです。これまで以上に、あいさつや言葉遣い、話の聞き方、話し方に気をつけて、生活してほしいと思います。そして、もし失敗したり間違えたりした時にはお互いに許し合う気持ちをもって、もっともっと楽しい本山小学校を作っていきます。

3つ目です。学習にしっかりと向き合うことです。得意なこと、苦手なことはあるかと思いますが、粘り強く目標達成を目指して努力を積み重ねましょう。努力を積み重ねる経験が考える力を育ててくれます。

目標を達成した姿をイメージしながら「わくわく」取り組み、うまくいかないことがあっても「ぼよよ〜ん」と乗り越えるために粘り強くあきらめない姿勢で、みんなの力で『みんなが楽しい「ぼっかぼか」の学校』になるために頑張っていきます。

立派な発表 ありがとう

本日の式では、3年生の阿野まどかさん、眞弓いつきさん、4年生の山口るなさん、窄のどかさんが代表の言葉を発表してくれました。熱中症を予防するため、残念ながらオンラインでの実施となりましたが、頑張りたいことを堂々と発表することができました。

1学期終業式でも、1年生の久保さねあつさん、山下ゆうたさん、吉川ゆかさん、6年生の茶坂しゅんすけさんが頑張ったことや夏休みの目標を発表してくれました。

いろいろな場面で本小っ子の立派な姿を観ることができ、大変嬉しく思っています。



【8月の校内掲示から】

夏休み中に…



○LED化工事が進んでいます。最終的には9月末に終了する予定なのですが、いくつかの特別教室を除き、工事が済んでいます。教室や廊下などが明るくなり、校舎が以前よりきれいになった印象です。



○大浜小学校に設置してあった「登り棒」が本山小学校に移設されました。すべり台と雲梯の間にあります。安全に使用し、体力作りにつなげてほしいです。

夏休み作品展（9/2～9/6）、授業参観の際に御確認ください。

【つぶやき】

8年ぶりに「夕焼けマラソン」に参加した。明確なゴールがあること、応援されることを実感できるところが魅力かなと思っている。

募集が始まり、膝痛もあり大会参加を悩んだが、コースの大半は校区であるし、頑張る姿を見せることが子ども達や地域を元気づけることにつながるのではないかと、そんな思いも加わった。颯爽と走り、元気と勇気を与えたかった。そんな姿をイメージし、わくわくしていたのだが…。そんなに甘くはなかった。

「夕焼けマラソン」が「夕焼け散歩」「夕暮れ散歩」「暗闇散歩」にどんどん変化していった。

規定時間内のゴールはできなかったが、今まで以上にたくさんの応援をいただいた。本当に嬉しかった。大会だけでなく、これからの自分自身の支えとなるだろう。ありがとうございました!